

| | |
|--|---|
| | Objekt: Vase (Gefäßkeramik) |
| | Museum: Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 isl@smb.spk-berlin.de |
| | Sammlung: Gefäßkeramik (Keramik) |
| | Inventarnummer: KtO 1536 |

Beschreibung

Vasenartiges, leicht bauchiges Gefäß aus drehscheibengefertigter, unglasierter hellbeiger Irdenware. Der einfache, leicht ausgestellte Rand der weiten Mündung sitzt mit einem kurzen eingezogenen Hals über dem Gefäßkörper. Der Umbruch der konvex gewölbten Wandung befindet sich in der Gefäßmitte, das Unterteil endet ohne separaten Fuß in einem flachen Standboden. Das Gefäß stammt aus den Ausgrabungen in einem Haus der Siedlung al-Ma'arid im Stadtgebiet östlich des Palasts von Ktesiphon.

Grunddaten

Material/Technik: Irdenware, earthenware
Maße: Durchmesser: 9 cm, Höhe: 17,5 cm

Ereignisse

| | | |
|--------------------|------|---------------------------|
| Hergestellt | wann | 4.-6. Jahrhundert n. Chr. |
| | wer | |
| | wo | |
| Gefunden | wann | |
| | wer | |
| | wo | Ktesiphon |

Schlagworte

- Irdenware
- Vase (Gefäßkeramik)